



Fotografía de familia de los colegiados del Iray Luis de León nombrados ayer.



El Aula Francisco Salinas acogió la graduación de Químicas.



Titulados de Administración y Dirección de Empresas.



Un momento de la ceremonia de graduación que protagonizó la Facultad de Psicología en el Palacio de Congresos.

## Psicología festeja su graduación en el Palacio de Congresos

:: R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La espiral de graduaciones que escenificó ayer la comunidad universitaria salmantina prosiguió por la tarde con la imposición de becas a la segunda promoción de graduados de la Facultad de Psicología. El acto se celebró en el Palacio de Congresos y Exposiciones y congregó a numerosos familiares de los nuevos titulados de Psicología, así como a su plantilla docente.